



Esta imagen consiste en la fotografía de la página número siete de un volumen de la revista “La voz de la escuela”, realizada por alumnos de la escuela experimental.

La página está escrita a máquina y dicta:

“En el día de la paz. Niños de América, niños del mundo:

Os habla un niño Americano que como Americano ama la paz de los campos sembrados, los campos fecundos que engendran frescura y verdor, los campos que nunca han sido heridos por la metralla, en los cuales reina la alegría y la felicidad.

Paz! Paz de América, porque está hecha de trabajo, porque aspira a unir todos los pueblos.

¡Niños del mundo! unámonos en la cadena indisoluble a favor de la paz!

Amémonos los unos a lo otros, porque así constituiremos el mundo de hombres de mañana, sin odios y sin egoísmos, donde podremos mirarnos con serena y confiada mirada.

Niños del mundo, acoged el mensaje de este niño americano que os quiere como a hermanos, porque montaña, mar, río, selva, no son obstáculos para su amor; porque las lenguas suenan a una misma lengua y reúnen en sí la aspiración divina del hombre: unirse y amarse.

Eso me repite mi tierra, el agua, el sol, el aire, que fueron creados para el goce de los hombres hermanos.

Rodolfo- sexto grado “A”.”

Debajo de este escrito se encuentra un dibujo realizado en acuarela, de un sol naciente, montañas y banderas de los distintos países americanos que apuntan para los costados del dibujo, acompañando las líneas de los rayos del sol. Esta acuarela fue realizada por la alumna de la escuela Elsa, de sexto grado, división “D”.